



Superficie: 45 cm²
Coste: 73

2 de Junio 2002

E.G.M.: 83.000 O.J.D.: 13.522

El Rey abrirá el martes el museo Patio Herreriano

VALLADOLID • Más de mil personas, entre artistas, galeristas, escritores, críticos y profesores, visitaron ayer las instalaciones del Museo Patio Herreriano de Valladolid, que abrirá sus puertas al público el próximo martes, después de que el rey Juan Carlos lo inaugure. Este centro de arte adquirió a una galería de Bilbao las "polémicas" obras de Leandre Cristófol que supusieron la destitución de Josep Miquel Garcia como delegado de Artes Plásticas de la Generalitat.